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Gemeinsame Anfrage von Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen und SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2402/2022 )

Eingereicht am 11.09.2022 um 20:50 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Folgeanfrage Geschwindigkeitsmessung

Im Anschluss an die Antwort zu Anfrage Geschwindigkeitsüberwachung im Stadtbezirk Mitte  
(15-1771/2022 F1) fragen wir die Verwaltung:

1. In welchen Intervallen werden die Orte zur Geschwindigkeitsmessung mit der Stadt 
abgestimmt und wann wurden diese zuletzt angepasst?

2. An welcher Messstelle (welchen Messstellen) wurden in den letzten drei Jahren die 
meisten Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt?

3. An welcher Messstelle / welchen Messtellen wurden in den letzten drei Jahren die im 
Durchschnitt größten Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt?
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